

Auf Du und Du mit der Geierwally

Kolpingjugend und Ministranten der Pfarrei St. Theresia zur Freizeit auf der Ronneburg

Maintal (pm/mf). – Die Jugendfreizeit der Kolpingjugend und Ministranten der katholischen Pfarrei St. Theresia unter Leitung der Kolpingsfamilie Bischofsheim führte die Kinder und Jugendlichen Ende Mai auf die Ronneburg. 33 Jungen und Mädchen sowie fünf Betreuer trafen sich freitags am Haus der Begegnung in der Bischofsheimer Rhönstraße, um von dort zum Jugendzentrum Ronneburg zu fahren. Nachdem die Zimmer bezogen waren, wurde das Gelände in Augenschein genommen. Bei strahlendem Sonnenschein erkundeten kleine Gruppen den Fußballplatz, nahmen die Tischtennis-Platte in Beschlag und testeten die Korbschaukel. Nach dem gemeinsamen Abendessen wurde der Aufenthaltsraum zum Kirchenraum umgestaltet und mit Pfarrer Hans-Hermann Klüh die Heilige Messe gefeiert.

Danach vertrieben sich die Kinder und Jugendlichen mit vielen Spielen die Zeit, um schließlich um 0 Uhr einem Jugendlichen zum Geburtstag zu gratulieren.

Am folgenden Tag, der Himmel war immer noch strahlend blau, machten sich die Bischofsheimer auf den Weg zur Ronneburg, um dort die Greifvogelschau zu besuchen. Die großen Tiere so nah zu sehen, war für viele ungemein beeindruckend. Manche Köpfe wurden öfter von den Flügeln gestreift. Die großen Uhus mit ihrem weichen Gefieder und die Geierwally hatten es den Besuchern besonders angetan. Die Herzen aber flogen direkt dem kleinen Baby-Geier zu, der am Eingang in einem Körbchen saß.

Nach dem Rückweg gab es leckere Muffins, die für die nachfolgenden Spiele stärkten. Am frühen Abend wurde das Schwimmbad geöffnet. Danach ging es ins Haupt-

haus, um das Champions League-Finale zu sehen. Im großen Saal saßen die Bischofsheimer mit anderen Hausgästen zusammen, verfolgten das Spiel auf einer Leinwand und kommentierten die Leistung der Fußballer. Am Ende waren nicht alle mit dem Ergebnis zufrieden, aber die Anstrengungen des Tages bescherten Kolpingsjünglichen und Ministranten eine ruhige Nacht.

Nach zwei sonnigen Tagen zeigte sich der Abschlusstag verregnet. Aber nach einem leckeren Frühstück und dem Aufräumen der Zimmer lockte erneut das Schwimmbad. Danach wurden die Zimmer ordentlich gekehrt und nach dem Mittagessen wurden alle abgeholt und sicher nach Hause gebracht.

Betreuer und Jugendliche hatten eine schöne Zeit und freuen sich schon auf das kommende Jahr.



Abwechslungsreiche Tage mit Spiel und Spaß hatten die Kinder und Jugendlichen der Bischofsheimer Kolpingjugend und die Ministranten der Pfarrei St. Theresia auf der Ronneburg. Foto: Privat